



Dorea FAMILIE SEESEN

Das Informationsblatt für Oktober 2024

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREAFAMILIE Seesen
sehr geehrte Leser!

Personalentwicklung

Wir freuen uns, ab dem 01.10.2024 mit Frau Kim Marie Roda eine neue Pflegefachkraft und Frau Lisa-Marie Boelingen eine Pflegeassistentin im Pflorgeteam des Wohnbereiches C begrüßen zu dürfen. Beiden Kolleginnen wünschen wir einen guten Start und wir freuen uns auf eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit!



Öffnungszeiten der Verwaltung

In der Zeit vom 04.10.2024 bis zum 14.10.2024 ist unsere Verwaltung urlaubsbedingt von Montag bis Freitag nur von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr besetzt.

Heimbeirat

Am 22.10.2024 findet die Neuwahl des Heimbeirates statt. In der Zeit von 11.00 Uhr bis 12.30 Uhr finden Sie einen Wahlhelfer mit einer Wahlurne im Foyer unseres Hauses. Ein zweiter Wahlhelfer wird im Laufe des Vormittags mit einer weiteren Wahlurne über die Wohnbereiche gehen, so dass auch die nicht mobilen Bewohner die Möglichkeit zur Stimmabgabe bekommen. Im Anschluss an die Wahl werden von den Mitgliedern des Wahlausschusses die Stimmen ausgezählt. Das Ergebnis wird an den Informationstafeln im Haus ausgehängt. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich an der Wahl beteiligen und so Ihre Bewohnervertretung bestimmen!

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensausschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Wünsche und Anregungen geäußert, aber auch Beschwerden und Probleme bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im September sind für den 10.10.2024 und den 24.10.2024 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Umstellung der Uhrzeit

Die Tage werden wieder kürzer und die Winterzeit beginnt. In der Nacht von Samstag, den 26.10.2024, auf Sonntag, den 27.10.2024, werden daher die Uhren wieder eine Stunde zurück gestellt. Bitte denken Sie daran, Ihre Uhren rechtzeitig umzustellen.

Ihre Gesundheit liegt uns am Herzen

Mit dem Herbst kommt auch die Erkältungszeit und es beginnt an allen Ecken zu niesen und zu husten.

Bitte achten Sie besonders auf die Hygiene, halten Sie die Nies- und Hustenetikette ein, waschen Sie sich nach dem Putzen der Nase gründlich, mindestens 30 Sekunden, die Hände und desinfizieren Sie diese regelmäßig. Insbesondere beim Betreten und Verlassen des Hauses und vor dem Gang in den Speisesaal. Hierfür stehen Ihnen die im Haus bereitgestellten Desinfektionsmittelspender jeder Zeit zur Verfügung. Am wichtigsten ist jedoch: Sollten Sie Erkältungssymptome verspüren benachrichtigen Sie bitte umgehend das zuständige Pflegepersonal und meiden Sie den Kontakt zu Ihren Mitbewohnern. Ihre Angehörigen, Betreuer und Gäste möchten wir hier eindringlich bitten, bei Auftreten von Erkältungssymptomen von Besuchen in unserer Einrichtung abzusehen bzw. eine FFP2-Maske zu tragen. Bitte schützen Sie unsere Bewohnerinnen und Bewohner und sich selbst!

Befreiungen für das Jahr 2025

Das Jahr neigt sich ganz langsam dem Ende zu und die Krankenkassen werden in den nächsten Wochen beginnen, die Vorauszahlungsbescheide und Befreiungskarten für 2025 zu verschicken. Wir möchten daher alle Bewohnerinnen und Bewohner, sowie Angehörige und Betreuer bitten, die Befreiungskarten nach Erhalt **in unserer Verwaltung abzugeben**. Nur so können wir ab dem 01.01.2025 einen reibungslosen Ablauf bei der Medikamentenlieferung und –abrechnung garantieren.

Entzünden von Kerzen

Der Herbst hat Einzug gehalten und damit auch die Zeit, in der es sich viele abends bei Kerzenschein gemütlich machen. Wir möchten an dieser Stelle daraufhinweisen, dass in unserer Einrichtung ausschließlich elektrische bzw. LED-Kerzen ihr heimeliges Licht verbreiten dürfen. Das Entzünden von Echwachskerzen ist aus brandschutzrechtlichen Gründen nicht gestattet.

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Oktober wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

